

Jaga Situasi kondusif jelang Pileg dan Pilpres Tahun 2024 di Wilayah Hukum Polsek Widasari Polres Indramayu Kapolsek Widasari Gandeng Ketua PPK dan KPPS

Widasari - WIDASARI.MATAPUBLIK.CO.ID

Feb 13, 2024 - 10:39



Kapolsek Widasari beserta dengan Kanit Lantas Bersilaturahmi dengan PPK dan KPPS

Indramayu, - Kapolsek Widasari Polres Indramayu AKP Suropto, S.H., tak henti-hentinya dalam melakukan Silaturahmi Kamtibmas (Cooling System) demi menjaga Situasi Kamtibmas kondusif di Wilayahnya dan pada Hari Senin Tanggal 12 Februari 2024 Kapolsek Widasari di dampingi oleh Kanit Lantas Iptu H. Subono, SH Bersilaturahmi Kamtibmas dengan Ketua PPK Kec. Widasari H. Sutrisno dan KPPS Desa Widasari Kecamatan Widasari Kab. Indramayu sdr. Damuin.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari AKP

Suripto, SH mengungkapkan bahwa Silaturahmi Kamtibmas tersebut ditujukan kepada Tokoh Adat, Tokoh Politik, Tokoh Agama, Ormas di Wilayah Kecamatan Widasari dalam rangka Menciptakan Situasi Kamtibmas yang Kondusif menjelang Pilpres dan Pileg Tahun 2024.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek mengajak peran serta Warga Masyarakat secara aktif untuk bersama-sama memelihara dan menjaga suasana yang aman dan kondusif baik m



enjelang Pemilu maupun Pasca Pemilu tahun 2024.

Kapolsek Widasari berharap agar melalui Sinergi dan kerjasama yang baik antara berbagai pihak, dapat tercipta Suasana yang Aman dan kondusif Ucap AKP Suripto, SH.

Dalam kesempatan itu juga Kapolsek menyampaikan Pesan Kamtibmas

- Tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yg berkembang di Medsos yg belum tentu kebenarannya dan tidak bisa di pertanggung jawabkan (Berita Hoax)
- Agar selalu bersama-sama untuk mewujudkan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan masyarakat baik sebelum, saat dan setelah Pemilu 2024.

- Apabila menemukan adanya gangguan Kamtibmas agar segera menghubungi Kapolsek Widasari / Bhabinkamtibmas / Picket Polsek Widasari, supaya Tindakan gangguan Kamtibmas dapat dicegah sedini mungkin.